SUN



調布市立上ノ原小学校 第3学年 学年だより 令和3年 11月5日



造是一种代验物金属~

10月29日(金)に遠足へ行くことができました。雲一つない青空が広がる中、自然と触れ合い、楽しい時間を過ごすことができました。

遠足の実行委員のメンバーが、休み時間に話し合い、クラスでする遊びを決めたり、出発式や 帰校式の司会をしたりしました。実行委員が一生懸命に声を出し、頑張る姿をしっかりと見て話 を聞き、終わったら拍手をする子どもたち。とても素敵でした。

道路の歩き方や公園内での過ごし方も、マナー良く、みんなが気持ちよく過ごせました。クラス遊びの時間に友だちとの仲も深まったようです。お弁当の準備などのご協力ありがとうございました。







作品 BEART

11月15日~の作品展に向けて、図工の授業では作品の製作をしています。のこぎりを使って木材を切って、まゆ人形のお家を作っています。初めは「のこぎり、ちょっとこわいな。」と言っていた子どもたちですが、あっという間に使いこなせるようになり、「これくらい切って階段をつくろうかな。」などイメージしながら作っています。この後は金づちの使い方を学び、飾りとしてくぎを打って完成です。作品展の日が待ち遠しいです。



